

La Création du Monde, selon les anciens Égyptiens



La création du monde.

Vendredi 8 avril 2011, 18h, Solliès-Pont.

Association Kemetmaâ.

Comment le monde est-il venu à l'existence la première fois ? En faisant presque exclusivement appel au mythe, les anciens Égyptiens ont tenté, à leur manière, d'expliquer à travers différentes cosmogonies, la genèse du monde. Du chaos primordial à l'éclosion et à l'épanouissement de la vie et de l'univers organisé, du concept où le « un » devient multiple pour perpétuer l'œuvre de la Création, de la frontière séparant l'existant du non-existant, voilà autant d'aspects qui seront évoqués lors de la conférence.